

Le Héros de la République de Cuba, le Général de Division Enrique Carreras décède à La Havane



La Havane, 19 mars (RHC)- Le Héros de la République de Cuba, le Général de Division Enrique Carreras est décédé ce mardi à l'âge de 91 ans des suites de troubles respiratoires.

Le Général de Division Enrique Carreras a été l'un des pilotes de la moderne force aérienne révolutionnaire qui a combattu avec les troupes terrestres, contre les mercenaires de l'invasion de la baie des Cochons, qui a duré du 17 au 19 avril et qui a terminé par une victoire écrasante de la Révolution Cubaine.

Au cours des actions il a abattu deux avions ennemis et mis hors de combat deux navires des envahisseurs qui avait été entraînés, armés et financés par la CIA, au cours d'une opération qui a constitué une défaite cuisante pour le président Kennedy.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17901-le-heros-de-la-republique-de-cuba-le-general-de-division-enrique-carreras-decede-a-la-havane>



Radio Habana Cuba